

Puig pide al Gobierno salir del impás que vive la política española - La Razón - 17/02/2018

Financiación

Puig pide al Gobierno «salir del impás» que vive la política española

Agradece a los rectores de las universidades que siempre hayan apoyado la reivindicación del Consell por una mejor financiación

T. F. - Castellón

El presidente de la Generalitat, Ximo Puig, agradeció ayer a los rectores valencianos que «siempre hayan estado al lado de la Generalitat para exigir una financiación justa» y aseguró que el Gobierno no puede «poner más excusas» para el cambio de modelo porque «necesitamos salir del impás que vive la política española».

Puig realizó estas declaraciones en Castellón donde inauguró la primera fase de la facultad de Ciencias de la Salud de la Universitat Jaume I, que ha tenido un coste de 21,2 millones de euros.

El presidente puso en valor la «excelencia» de la Universitat Jaume I y subrayó que tenemos «un sistema universitario valenciano público de enorme potencia», que supone un «factor estratégico, de progreso y de prosperidad social para el conjunto de la Comunitat».

Aseguró que «a pesar de las múltiples dificultades financieras que tiene la Generalitat, hemos priorizado desde el pri-



mer momento la igualdad de oportunidades en la enseñanza superior».

Ximo Puig agradeció a los rectores de las universidades de la Comunitat Valenciana que siempre «hayan estado al lado de la Generalitat y de la mayoría social y política y a favor de una financiación justa».

Explicó que de lo que se trata es de «poder tener los recursos suficientes para que los valencianos tengan igualdad de oportunidades».

Por eso, agregó Puig, «vamos a insistir hasta el último momento en el cumplimiento del acuerdo de la Conferencia de Presidentes que en 2017 dijo que debía darse por finalizado el modelo de financiación». Reiteró que «no se puede poner más excusas en una cuestión funda-

El presidente de la Generalitat, Ximo Puig, inauguró ayer la nueva facultad de Ciencias de la Salud de la UJI de Castellón junto a los consellers de Sanidad y Educación, Carmen Montón y Vicent Marzà

mental para garantizar el futuro de los ciudadanos».

La Facultad de Ciencias de la Salud de la UJI, que cuenta con 13.000 metros cuadrados, espera la financiación para la segunda fase que todavía no se ha licitado. Así lo explicó el rector de la UJI, Vicent Climent, durante el acto de inauguración en el que también participaron el conseller de Educación, Vicent Marzà, y la consellera de Sanidad, Carmen Montón.

El nuevo edificio empezó a planearse en 2009 y en 2011 se pusieron en marcha los estudios en una sede provisional. Desde entonces han salido tres promociones de Enfermería y una de Medicina. El rector aseguró que ha sido un tiempo «complejo financiera y económicamente».

”

El nuevo edificio de la facultad de Ciencias de la Salud de la UJI de Castellón cuenta con 13.000 metros cuadrados y ha tenido un coste de 21,2 millones